

Encuentro Internacional de Partnerschaft Perú - Friburgo

- 25.07.2023 - Distinción por décadas de compromiso con la Partnerschaft con Perú

Desde hace muchos años, una estrecha Partnerschaft une a la Arquidiócesis de Friburgo y Perú. En 1963, el camino común comenzó con un apadrinamiento y de éste, iniciado por el Consejo Diocesano de Friburgo, surgió en 1986 la Partnerschaft Perú Friburgo. Este año, el Consejo Nacional de la Partnerschaft Perú-Friburgo otorgó medallas de honor a Thomas Schmidl y Stefan Storz.



Thomas Schmidl, Comisión Perú, Partnerschaft Ica-Mannheim

Una Partnerschaft vive de las personas que ponen su corazón y su alma en ella. Dos de esas personas son Stefan Storz y Thomas Schmidl (miembros del Comité de la Iglesia Mundial y la Partnerschaft), que han contribuido de manera significativa al desarrollo y la consolidación de la Partnerschaft. Con su compromiso, han promovido el intercambio y el encuentro que constituyen la base de una Partnerschaft activa. Sólo mediante el encuentro personal, el conocimiento y el aprecio mutuos puede mantenerse una conexión de este tipo a través de miles de kilómetros y durante muchos años.



Stefan Storz, miembro de Comisión Perú, Partnerschaft Villingen-Ocongote

Durante el encuentro internacional de la Partnerschaft Perú - Friburgo en julio de 2023, Stefan Storz y Thomas Schmidl recibieron solemnemente la medalla de honor del Consejo Nacional de la Partnerschaft de manos del arzobispo Richard Daniel Alarcón Urrutia en el oficio pontifical en la catedral de Friburgo como muestra de agradecimiento y reconocimiento a sus muchos años de compromiso. Richard Daniel Alarcón Urrutia es Arzobispo de Cuzco y Presidente del Consejo Nacional de la Partnerschaft.

La Partnerschaft entre Perú y Friburgo es un ejemplo de cómo personas e instituciones de diferentes culturas y países pueden trabajar juntas con éxito. Promueve el intercambio intercultural, el entendimiento mutuo y posibilita valiosos proyectos conjuntos. Esta Partnerschaft seguirá desempeñando un papel importante y dando frutos en el futuro.

En Perú, la activa organización Partnerschaft Juventud se ha desarrollado a partir de la idea de la Partnerschaft. El año pasado, algunos jóvenes viajaron a la arquidiócesis de Friburgo: visitaron Friburgo, estuvieron en el Katholikentag de Stuttgart y en las partner parroquias de la arquidiócesis. En julio de 2023 también participarán activamente en el encuentro internacional de Partnerschaft Perú - Friburgo. Además de una visita a Friburgo con un programa variado, también pasarán tiempo en las partner parroquias de la arquidiócesis. Posteriormente, viajarán a Lisboa para la Jornada Mundial de la Juventud, que tendrá lugar a principios de agosto de 2023. Se espera que más de 300.000 jóvenes cristianos de más de 150 países celebren juntos su fe del 1 al 6 de agosto de 2023.

Consejo Diocesano de los Laicos de Friburgo

Artículo original en alemán del Consejo Diocesano de los Laicos de Friburgo:

Internationales Partnerschaftstreffen Peru - Freiburg

<https://www.dioezesanrat-freiburg.de/detail/nachricht/id/185875-internationales-partnerschaftstreffen-peru-freiburg/?cb-id=12332885>